

Garant-Möbel und GfM-Trend arbeiten zusammen – ausführlich dazu MÖBELMARKT 10/2006

Freitag, 15.09.2006

Donau. Der GfM-Trend-Möbeleinkaufsverbund, Neustadt/Donau, und die Garant-Möbel-Gruppe, Rheda-Wiedenbrück, haben mit Wirkung ab 15. September ihre Zusammenarbeit im Einkauf vereinbart. Durch die Bündelung übereinstimmender Einkaufsvolumina wollen die beiden auf den mittelständischen Möbel- und Küchenfachhandel fixierten Verbände für ihre Handelspartner weitere Wettbewerbsvorteile beim Einkauf erzielen. Zum GfM-Trend-Möbeleinkaufsverbund gehören zur Zeit rund 550 Handelspartner mit 600 Verkaufsstellen. Von den rund 1.900 Lizenznehmern innerhalb der verschiedenen Garant-Möbel-Module sind rund 970 Häuser den Themen Wohnen, Schlafen und Küche zuzuordnen. Ausführlich berichtet der MÖBELMARKT darüber und über weitere Ziele der Kooperation in seiner Oktober-Ausgabe 10/2006, die nächsten Mittwoch erscheint.

[zum Seitenanfang](#)